

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Pada Bab V ini penulis menguraikan simpulan dan saran yang akan disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang Pendapat Mahasiswa Tentang Laboratorium Sebagai Sarana Pembelajaran Praktek Program Studi Pendidikan Tata Boga.

A. Simpulan

Simpulan tentang Pendapat Mahasiswa Tentang Laboratorium Sebagai Sarana Pembelajaran Praktek Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga disusun berdasarkan tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian.

Laboratorium sebagai sarana pembelajaran praktek mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga meliputi alat persiapan terdiri alat pemanas, mahasiswa menyatakan bahwa alat pemanas, alas potong, pisau pengupas, pisau sayuran, pisau daging dan tulang, pisau ikan, pisau bergerigi, alat iris kurang, alat parut kurang, alat peras, alat saring dan alat asah. Hasil penelitian mengenai pendapat mahasiswa tentang laboratorium sebagai sarana pembelajaran praktek terkait alat persiapan, mahasiswa menyatakan bahwa alat persiapan kurang memadai.

Laboratorium sebagai sarana pembelajaran praktek mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga meliputi alat pengolahan terdiri wajan dan panci dan alat untuk mengaduk lebih dari setengahnya mahasiswa menyatakan memadai. Hasil

penelitian untuk alat penyajian lebih dari setengahnya mahasiswa menyatakan bahwa sendok, garpu, pisau, dan gelas sebagai alat penyajian memadai. Secara keseluruhan lebih dari setengahnya mahasiswa menyatakan bahwa alat penyajian memadai.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis mencoba memberikan rekomendasi bagi:

1. Departemen, hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kelengkapan alat persiapan kurang memadai, diharapkan dapat mengupayakan kelengkapan alat persiapan melalui usulan rektorat agar kegiatan praktikum mahasiswa dapat berjalan efektif dan efisien.
2. Peneliti selanjutnya, untuk mendapat hasil yang lebih jelas hendaknya lebih terperinci dalam menyusun daftar alat sehingga Laboratorium Katering dan Diet dapat menjadi sarana pembelajaran praktek yang lengkap serta efektif dan efisien.